

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunianya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Analisis Kesulitan Siswa dalam Menyelesaikan Soal-Soal HOTS Setelah Pembelajaran Menggunakan Platform E-Learning”**, yang disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar sarjana pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes., selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., selaku Ketua Jurusan Matematika dan Bapak Lasker P. Sinaga, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Dr. Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memotivasi dan membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S., Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd., dan Bapak Sudianto Manullang, S.Si., M.Sc., selaku Dosen Narasumber yang telah banyak memberikan saran dari perencanaan penelitian sampai selesainya skripsi ini.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta kepada orangtua penulis, Ayahanda Oloan Situmeang yang sepanjang hidupnya senantiasa mendoakan, memberikan kasih sayang, perhatian dan dukungan penuh dalam setiap langkah untuk menyelesaikan pendidikan serta Ibunda Ir. Enita Tampubolon yang hingga

saat ini tiada henti memberi doa dan semangat serta cinta dan kasihnya kepada penulis. Kemudian teristimewa kepada adikku tercinta yaitu Charlie Emmanuel Situmeang atas semua kasih sayang, doa dan dukungan serta selalu meluangkan waktu untuk berbagi cerita dan berbagi energi positif sehingga penulis dapat menyelesaikan studi.

Terima kasih penulis ucapkan kepada gossip queen (Dwi Emmya Grace Br Tarigan, Octaviani Sitompul, Teodora Tania Tampubolon) dan teman-teman kost putri 86 (kak Evelyn Tampubolon dan kak Yenni Silaban) yang selalu memberikan dukungan, motivasi serta selalu meluangkan waktu untuk berbagi cerita dan berbagi energi positif. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman baik penulis sedari SMA yaitu Angelia Yuspina Tambunan, Cyndi Saraswaty Napitupulu, Karina Theresia Kaban, dan Tasya Artha Lestari Situmeang yang seringkali penulis repotkan tetapi tidak berhenti memberikan masukan, dukungan dan menjadi pendengar yang baik bagi penulis. Terakhir terima kasih kepada teman-teman kelas Dik A 2018 serta keluarga besar Program Studi Pendidikan Matematika yang tidak dapat penulis ucapkan satu persatu yang telah memberikan dukungan, doa, semangat, saran dan membantu proses persiapan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.



Medan, 21 Oktober 2022

Penulis,

Angel Claudia Situmeang